



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

La Ministra Arias-Vásquez interviene en la cena anual de la GFIA

Gibraltar, 6 de junio de 2025

Anoche, la Ministra de Salud, Atención y Comercio, Gemma Arias-Vásquez, pronunció un discurso en la Cena Anual de la Asociación de Fondos e Inversiones de Gibraltar (Gibraltar Funds & Investments Association, GFIA) en representación del Ministro Principal, Fabián Picardo, que permanece en Londres inmerso en las últimas y más delicadas fases de las negociaciones sobre la futura relación de Gibraltar con la Unión Europea.

En un discurso pronunciado en los Jardines de la Alameda ante los principales profesionales financieros de Gibraltar, la Ministra transmitió un claro mensaje de unidad y prudente optimismo, tras reconocer la importancia del momento y la importancia de las decisiones que ahora están tomando el Ministro Principal y el Viceministro Principal, Joseph García.

“Este es un momento de gran transcendencia para Gibraltar”, dijo la Ministra, que habló con franqueza sobre la resonancia emocional y política del referéndum del Brexit para Gibraltar, una campaña que ella dirigió, y recordó a los asistentes que el 96% de los votantes había enviado un mensaje claro a favor de permanecer dentro de la Unión Europea, lo cual, dijo, fue un claro mandato para estrechar los lazos con la Unión Europea.

En su intervención, la Ministra subrayó las líneas rojas del Gobierno: soberanía, jurisdicción y control. Dejó claro que estos principios no han cambiado y no se verían comprometidos, por muy cerca que estuviera el acuerdo.

Al reflexionar sobre el liderazgo del Ministro Principal y del Viceministro Principal, la Ministra elogió su “dedicación incansable” para asegurar un tratado que proteja el futuro de Gibraltar. Y recordó a los presentes que pocos podían imaginar, hace nueve años, un escenario en el que Gibraltar estaría continuamente representado en los más altos niveles de la diplomacia internacional y que esas reuniones serían para estrechar lazos con la Unión Europea.



COMUNICADO

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Álvaro López, alvaro@infogibraltar.com, Tel 662 386 833

Nacho Arranz, nacho@infogibraltar.com, Tel 674 283 002

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)

PRESS RELEASE

No: 422/2025

Date: 5th June 2025

Minister Arias-Vasquez addresses GFIA Annual Dinner

Last night, the Minister for Health, Care and Business, the Hon Gemma Arias-Vasquez, addressed the Gibraltar Funds & Investments Association (GFIA) Annual Dinner on behalf of the Chief Minister, who remains in London engaged in the final and most delicate stages of negotiations for Gibraltar's future relationship with the European Union.

Speaking at the Alameda Gardens to an audience of Gibraltar's leading financial professionals, the Minister delivered a powerful message of unity and cautious optimism, acknowledging the importance of the moment and the gravity of the decisions now being taken by the Chief Minister and Deputy Chief Minister.

"This is a moment of real consequence for Gibraltar," the Minister told the room. The Minister spoke candidly about the emotional and political resonance of the Brexit referendum for Gibraltar, a campaign which she led, reminding attendees that 96% of voters had sent a clear message in favour of remaining within the European Union. That result, she said, was a clear mandate for close ties with the European Union.

In her remarks, the Minister emphasised the Government's red lines: sovereignty, jurisdiction and control. She made clear that these principles have not moved and would not be compromised, no matter how close the agreement might be.

Reflecting on the leadership of the Chief Minister, Fabian Picardo, and the Deputy Chief Minister, Dr Joseph Garcia, the Minister praised their "unrelenting dedication" to securing a treaty that protects Gibraltar's future. She reminded the audience that few could have imagined, nine years ago, a scenario in which Gibraltar would be continuously represented at the highest levels of international diplomacy and that those meetings would be for close ties with the European Union.

ENDS



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

Cena Anual de la Asociación de Fondos e Inversiones de Gibraltar
(Gibraltar Funds & Investments Association, GFIA)

Jardines de la Alameda

Gemma Arias-Vásquez

Ministra de Salud, Atención y Empresa

Gibraltar, 5 de junio de 2025

Buenas tardes a todos.

Es un verdadero placer estar con ustedes esta noche, en compañía de tantos profesionales que no solo se preocupan por el futuro económico de Gibraltar, sino que, cada día, ayudan a darle forma.

Antes de empezar, me gustaría transmitirles los más cordiales saludos y las disculpas del Ministro Principal por no haber podido estar aquí esta noche para dirigirse a ustedes.

Me ha pedido que asista y me dirija a ustedes esta noche en su nombre, ya que no puede estar aquí porque, como todos ustedes saben, se encuentra en las últimas fases de las negociaciones del tratado.

Estoy segura de que todos estarán de acuerdo en que ahí es EXACTAMENTE donde tiene que estar.

Representando a Gibraltar, defendiendo nuestros intereses y trabajando sin descanso para que este proceso llegue a buen puerto.

Y por eso estoy aquí hoy con un mensaje que creo que todos entendemos.

Porque este es un momento de gran trascendencia para Gibraltar.

Esta noche quiero hablarles no solo como Ministra de Empresa, sino como alguien que, como muchos de ustedes, ha estado en este viaje desde el principio.

Creo que todos conocen mi opinión sobre nuestra relación con la Unión Europea.

Ya en 2016, tuve el orgullo de liderar la campaña 'Gibraltar Stronger IN Europe'.



COMUNICADO

Dios sabe que todos intentamos por todos los medios que no se produjera el Brexit.

Y, créanme, recuerdo muy claramente el estado de ánimo en todo Gibraltar en ese momento.

Una profunda y abrumadora sensación de que nuestro futuro estaba inextricablemente ligado a Europa.

Al haber trabajado en Europa, me sentía europea gibraltareña, como muchos de mi generación.

Y recuerdo que la GFIA (Asociación de Fondos e Inversiones de Gibraltar (Gibraltar Funds & Investments Association, GFIA)) se mantuvo firme con nosotros en ese momento, reconociendo lo que estaba en juego para nuestra jurisdicción, nuestras empresas y nuestro modo de vida.

En aquel referéndum obtuvimos un 96% de apoyo [a favor de seguir en la UE].

Ese resultado, en junio de 2016, fue un mensaje claro del pueblo de Gibraltar de que quería estrechar lazos con la Unión Europea.

Así que esta noche voy a decirles algo tanto con orgullo como con optimismo cauteloso.

Estamos más cerca que nunca de cerrar un tratado histórico entre el Reino Unido y la UE para Gibraltar.

En palabras del Ministro Principal, estamos insopportablemente [excrutiatingly] cerca de cerrarlo.

Ahora sí que estamos a punto de alcanzar un acuerdo histórico en la última fase de este maratón.

Y soy optimista.

Todos recordamos aquella mañana del 24 de junio de 2016.

Lo que aquella mañana parecía inimaginable, ahora está a nuestro alcance.

Y no es solo un hito diplomático.

Es un logro político, jurídico y económico que ha sido posible gracias al extraordinario liderazgo del Ministro Principal, que desde el primer día se comprometió a defender nuestros intereses y salvaguardar nuestro futuro, trabajando en una vía que muchos creían imposible.

¡Pero solo hablo así de él cuando no está en presente!

Quiero decirlo clara y públicamente, porque es importante.



COMUNICADO

Cada líder tiene su momento en la historia.

Como suele decirse: cuando llega el momento, aparece el hombre adecuado.

Y Fabián Picardo es la persona mejor situada para traernos un tratado.

Por difícil que sea esa tarea, no hay nadie mejor preparado ni más respetado en los despachos donde se toman las decisiones.

Lo que él, y el Viceministro Principal, Joseph García, han logrado desde aquel día de junio de 2016 es impresionante se mire por donde se mire.

Que el Ministro Principal de Gibraltar se siente en la mesa de negociaciones no solo una vez, sino varias, con el Ministro de Asuntos Exteriores del Reino Unido, el Ministro de Asuntos Exteriores de España y el Vicepresidente de la Comisión Europea, es un logro diplomático que pocos habrían creído posible el 24 de junio de 2016.

Y eso, sea cual sea el resultado, para un territorio de unos 35.000 habitantes, es impresionante.

Y lo ha hecho con claridad, coherencia y firmeza en las líneas rojas que definen nuestra identidad.

Soberanía.

Jurisdicción.

Y control.

Esas líneas rojas NO se han movido.

NO se moverán.

Y NO son negociables.

Ahora, permítanme que hable claro, sobre todo aquí esta noche:

Este tratado NO va sobre servicios financieros.

Y TAMPOCO va de soberanía.

Es un acuerdo comercial.

Es un acuerdo sobre inmigración, mercancías, movilidad de las personas y cooperación.



COMUNICADO

Su acceso al mercado británico ya está garantizado gracias al Régimen de Autorización de Gibraltar [Gibraltar Authorisation Regime] y a los acuerdos provisionales que hemos suscrito con el Reino Unido.

Esto no se ve afectado.

Pero que el tratado no cubra directamente su sector no significa que no sea importante para ustedes.

Un acuerdo seguro y con garantías con la Unión Europea aporta certidumbre y estabilidad, las mismas cosas que sustentan la confianza en una jurisdicción como la nuestra.

Y confianza es lo que necesitan ustedes para invertir en sus empresas y hacerlas crecer.

La GFIA lo reconoce desde hace tiempo y le agradezco, en nombre del Gobierno, su apoyo.

También debo darles las gracias, a ustedes y a la comunidad empresarial en general, por su paciencia y por haber dado al Ministro Principal el margen de maniobra necesario para negociar este Tratado a lo largo de los años.

Ha sido un proceso duro y difícil. Las negociaciones siempre lo son, pero reconocemos su paciencia y se la agradecemos.

Cierto es que ya estamos en la recta final.

Y como todos los presentes aquí esta noche comprendemos perfectamente, las cuestiones más difíciles de toda negociación SIEMPRE quedan para el final.

Cuando el Ministro Principal dijo que estábamos al 99,9%, no mentía.

Estaba explicando lo cerca que estamos y lo delicado que puede ser ese último obstáculo.

Y cualquiera que sugiera que el Ministro Principal estaba engañando al pueblo de Gibraltar en las últimas elecciones cuando dijo eso, simplemente no entiende cómo funcionan las negociaciones complejas.

Sobre todo, la negociación sobre nuestra futura relación comercial con la Unión Europea.

A lo largo de todo este proceso, mientras liderábamos las negociaciones más complejas de la historia política moderna de Gibraltar, no nos hemos quedado quietos.

Como Gobierno, hemos registrado superávit presupuestarios, incluso después del Covid.

Hemos digitalizado los procesos empresariales. Y seguiremos en ello.

Hemos mejorado la normativa.



COMUNICADO

Hemos apoyado la iniciativa empresarial.

Y mi colega Nigel Feetham, con un proceso hábilmente iniciado por su predecesor Albert Ísola, ha sacado a Gibraltar de la lista gris del GAFI.

No nos limitamos a esperar un tratado, sino que nos preparamos activamente para un Gibraltar más fuerte con o sin él.

Porque en este momento no se trata solo de cerrar un trato, sino de cómo definimos lo que viene después.

Qué tipo de economía queremos.

Qué tipo de reputación queremos granjearnos.

Y cómo queremos moldear a Gibraltar para la próxima generación.

Eso no es solo responsabilidad del Gobierno, sino de todos nosotros.

Así que termino con esto.

Apoyemos al Ministro Principal en esta recta final.

Y preparémonos, no solo para aprovechar el momento, sino para liderar lo que venga después.

Gracias y disfruten del resto de la velada.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Álvaro López, alvaro@infogibraltar.com, Tel 662 386 833



COMUNICADO

Nacho Arranz, nacho@infogibraltar.com, Tel 674 283 002

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



**HM Government
of Gibraltar**

Ministry of Health, Care and Business

GFIA Annual Dinner

Alameda Gardens

**The Hon Gemma Arias-Vasquez MP
Minister for Health, Care and Business**

Thursday 5th June 2025

Good evening everyone.

It's a real pleasure to be with you tonight, and to be in the company of so many professionals who not only care about Gibraltar's economic future, but who, every day, help shape it.

Before I begin, I'd like to pass on the Chief Minister's warmest regards and apologies for not being able to be here tonight to address you.

He asked me to attend and address you this evening on his behalf, as he is unable to be here tonight because, as you are all aware, he is in the final throes of the treaty negotiations.

And I am sure you will all agree, this is EXACTLY where he needs to be.

Representing Gibraltar, defending our interests and working tirelessly to bring this process to a safe and successful conclusion.

And so I am here tonight with a message that I believe we all understand.

Because this is a moment of real consequence for Gibraltar.

Tonight, I want to speak to you not just as the Minister for Business, but as someone who, like many of you, has been on this journey from the very beginning.

I believe you all know my views on our relationship with the European Union.

Back in 2016, I was proud to lead the Gibraltar Stronger IN Europe campaign.

God knows we all fought hard for Brexit not to happen.

And, believe me, I remember very clearly the mood across Gibraltar at the time.

A deep, overwhelming sense that our future was inextricably linked with Europe.

Having worked in Europe, I felt a strong sense of being a Gibraltarian European – as indeed many of my generation did.

And I remember that GFIA stood firmly with us at that moment, recognising what was at stake for our jurisdiction, our businesses, and our way of life.

In that referendum we achieved a 96% result.

That result, in June 2016, was a clear mandate from the people of Gibraltar that they wanted close ties with the European Union.

So tonight, I say this with both pride and cautious optimism.

We are now closer than ever to securing a historic UK-EU treaty for Gibraltar.

In the Chief Minister's words, we are EXCRUCIATINGLY close.

We really now are on the brink of an historic agreement on the final lap of this marathon.

And I am optimistic.

We all remember that morning of the 24th June 2016.

What once felt unimaginable on that morning is now well within reach.

And this is not just a diplomatic milestone.

It is a political, legal and economic achievement made possible by the extraordinary leadership of the Chief Minister, who from day one committed himself to defending our interests and safeguarding our future, by working on a way forward that many believed impossible.

But I only speak like this about him when he is not in the room!

I want to say this clearly and publicly, because it is important.

There is a moment for all leaders in history.

As the idiom goes – COMETH THE HOUR, COMETH THE MAN.

And Fabian Picardo is the person who is best placed to bring us back a treaty.

Difficult though that task is, there is no one better equipped, or more respected in the rooms that matter.

What he, and the Deputy Chief Minister, Dr Joseph Garcia, have achieved since that day in June 2016 is impressive by any measure.

For the Chief Minister of Gibraltar to sit at the negotiating table not just once, but repeatedly, with the Foreign Secretary of the United Kingdom, the Spanish Foreign Minister and the Vice President of the European Commission, is a diplomatic achievement few would have believed possible on the 24th June 2016.

And that, whatever the outcome, for a territory of approximately 35,000 is impressive.

And he has done it with clarity, consistency and a firm grip on the red lines that define our identity.

Sovereignty.

Jurisdiction.

And control.

Those red lines have NOT moved.

They will NOT move.

And they are NOT up for negotiation.

Now let me be clear, particularly here tonight:

This treaty is NOT about Financial Services.

And it is NOT about sovereignty.

It is a trade deal.

It is a deal on immigration, goods, mobility of people and cooperation.

Your access to the UK market is already secure through the Gibraltar Authorisation Regime and the interim arrangements we have agreed with the UK.

That remains unaffected.

But just because the treaty doesn't directly cover your sector doesn't mean it doesn't matter to you.

A safe and secure agreement with the European Union brings certainty and stability, the very things that sustain confidence in a jurisdiction like ours.

And confidence is what you require to invest in and grow your businesses.

GFIA has long recognised that and I thank you, on behalf of the Government, for your support.

I must also thank you and the business community more widely for your patience and giving the Chief Minister the latitude to negotiate this Treaty over the years.

It has been a trying and difficult process. Negotiations always are but we recognise your patience and are grateful for it.

Of course, we are in the final stretch.

And as everyone here tonight fully understands, the hardest issues in every negotiation are ALWAYS left to the end.

When the Chief Minister said we were 99.9% of the way there, he wasn't lying.

He was explaining how close we are, and how delicate that final hurdle can be.

And anyone who suggests that the Chief Minister was misleading the people of Gibraltar at the last election when he said that, simply does not understand how complex negotiations work.

And not least, a negotiation on our future trade relationship with the European Union.

And throughout all of this, while leading the most complex negotiations in Gibraltar's modern political history, we haven't stood still.

As a Government, we have recorded budget surpluses, even in a post covid environment.

We've digitised business processes. And continue to do so.

We've improved regulation.

We've supported entrepreneurship.

And, my colleague Nigel Feetham, with a process ably commenced by his predecessor Albert Isola, have removed Gibraltar from the FATF grey list.

We are not simply waiting for a treaty, we are actively preparing for a stronger Gibraltar with or without one.

Because this moment isn't just about concluding a deal, it's about how we define what comes next.

What kind of economy we want.

What kind of reputation we want to build.

And how we want to shape Gibraltar for the next generation.

That responsibility is not Government's alone.

It belongs to all of us.

So I'll end with this.

Let us support the Chief Minister in this final stretch.

And let us be ready, not only to seize the moment, but to lead in what follows.

Thank you and enjoy the rest of your evening.